



La Santa Sede

MENSAJE DE SU SANTIDAD PABLO VI AL SECRETARIO GENERAL DE NACIONES UNIDAS*

Nos apreciamos altamente los sentimientos expresados por Vuestra Excelencia en el cortés mensaje que nos envió en ocasión del Congreso Eucarístico Internacional todavía en curso en Bogotá.

Nos pensamos que el tema de este muy importante Congreso, «La Eucaristía, vínculo de Caridad», es sumamente oportuno. El amor debe unir a los hombres de todas las clases y de todas las naciones como a miembros naturales de la única familia humana y como a hijos del mismo Padre. Nos no dejaremos de exhortar a Nuestros hijos allí reunidos y, a través de ellos, a todos los hombres, a promover un orden más justo y equitativo en el que todos puedan participar del progreso y de la paz, como lo exige el amor que debe unirlos en una fraternidad común.

Nos expresamos una vez más Nuestro sincero aprecio por los valientes esfuerzos en favor de los elevadas y necesarios ideales de justicia y de paz efectuados en la Organización de las Naciones Unidas y por medio de la misma, y, en especial, personalmente por Vuestra Excelencia. Que Dios bendiga a todos los que se dedican a esta causa y que siempre los ayude en sus esfuerzos.

20 de agosto de 1968

PAULUS PP. VI

*ORe (Buenos Aires), año XVIII, n°817, p.1.